

# *Conmemoran en municipio cubano de Ciénaga de Zapata cena con Fidel Castro hace seis décadas*

---



La Habana, 24 dic (RHC) Habitantes del municipio cubano de la Ciénaga de Zapata conmemorarán este martes la fecha en la que Fidel Castro decidió compartir la cena de Nochebuena el 24 de diciembre de 1959 junto a varias familias que vivían en las inmediaciones de la localidad de Soplillar, en esa zona del sur de la provincia de Matanzas.

A 60 años del histórico suceso los cenagueros recordarán la fecha con un programa cultural, deportivo y recreativo que tendrá como escenario el Memorial-Biblioteca de la Cena Carbonera, confirmó el primer secretario del Partido Comunista de Cuba en ese municipio, Bienvenido Roig Chirino.

Un artículo publicado por el periódico Granma, a propósito de la efeméride, describe cómo el líder histórico de la Revolución decidió pasar las primeras Navidades libres de la nación caribeña junto a campesinos y carboneros en el más atrasado de los territorios de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210477-conmemoran-en-municipio-cubano-de-cienaga-de-zapata-cena-con-fidel-castro-hace-seis-decadas>



**Radio Habana Cuba**